



RADIOFOTO. AP PARA EL DIARIO DE HOY

NUEVOS NOMBRAMIENTOS DE REAGAN.— Washington, diciembre 23 (EFE).— Los estibadores de más de 30 puertos de Estados Unidos se niegan a embarcar los equipos militares que Estados Unidos envíen a El Salvador, anunció el líder del sindicato que los agrupa. Jim Herman, Presidente del Sindicato "ILMU" (International Longshoremen's and Warehousemen's Union),

Boicot de Estibadores de E.U. Contra El Salvador

anunció anoche en conferencia de prensa la medida porque "nos mueve en esta acción nuestro genuino enojo por lo que está pasando en ese país". Herman dijo que 8,000 personas han sido asesinadas en la contienda civil que aqueja El Salvador, muertes en las que están comprometidos los extremistas tanto de la derecha como de la izquierda. "Si con este boicot se puede salvar aunque sea

una vida, será un éxito", añadió el sindicalista. El boicot de los estibadores es sobre los equipos militares con los que la Administración Carter apoya al Gobierno de El Salvador, que asciende a 5.7 millones de dólares. Aunque esta ayuda fue suspendida

—Favor pase a la página 50.

Afirma Juan Pablo II Para Servir a la Paz Respetar la Libertad

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 23 (EFE).— En un documento publicado hoy, martes, el Papa Juan Pablo II formuló un llamamiento al mundo, que puede resumirse en estas palabras: "Para servir a la paz, respetar la libertad". Este es el tema elegido por el Pontífice para la XIV Jornada Mundial de la Paz, que se celebrará el próximo 1º de enero de 1981 y para la cual el Papa ha dirigido un mensaje "a todos vosotros, artífices de la paz, a vosotros, respon-

sables de las naciones, a vosotros hermanos y hermanas, ciudadanos del mundo, a vosotros, los jóvenes, que soñáis con un mundo mejor". En su mensaje, que ya obra en poder de todos los jefes de Estado y de Gobierno del mundo y lleva fecha del pasado día 8 de diciembre, el Papa recuerda que Juan XXIII consideraba la libertad como uno de los "Cuatro pilares que sostienen el edificio de la paz", junta-

—Favor pase a la página 46.

Hasta en Enero Saldrán Libres Rehenes en Irán

TEHERAN, diciembre 23 (EFE).— Los 52 rehenes norteamericanos retenidos aquí desde el 4 de noviembre de 1979, no serán liberados antes de que el Presidente Jimmy Carter abandone la Casa Blanca el 20 de enero próximo, según Hassan Ayat, importante ideólogo del Partido gobernante. En entrevista exclusiva con un Diario de lengua inglesa de Teherán, el doctor Ayat agregó que el Gobierno de Teherán debe dejar que el Pr sidente electo norteamericano, Ronald Reagan, tome posesión de la Casa Blanca y que el aceptará las condi-

ciones iraníes, porque no tendrá otra alternativa. Ayat tiene mucha influencia en el Partido Republicano Islámico y es miembro de la Asamblea consultiva (Parlamento) o Majlis. El Partido Republicano Islámico controla el Gobierno, el Parlamento y casi toda la prensa iraní. El 2 de noviembre pasado, cuando el Majlis debatía las condiciones que impondría para la liberación de los rehenes, Ayat declaró que aquella que exige la no intervención norteamericana en los

—Favor pase a la página 51.

Baja Precio del Café en Mercados Europeos

LONDRES, diciembre 23 (AP).— La falta de interés por el café para entrega inmediata y futura hizo bajar los precios del tipo robusta en el mercado de Londres, al aproximarse el año a su fin. Los corredores dijeron que en 1981 mucho dependerá la situación del grado de eficiencia con que probablemente operen las cuotas de exportación de la Organización Internacional de Café (OIC), pero sobre todo señalaron que la depresión económica continuaba siendo la principal causa de la falta de interés de tostadores y consumidores.

Los precios de la variedad robusta para entrega en enero bajaron antes de Navidad a 1 001 libras (2.322.22 dólares) la tonelada, 1.05 dólares la libra. Esto representó una baja en 24 horas de 5.5 libras (12.76 dólares) la tonelada, 1/2 centavo la libra. El café para entrega en marzo bajó 9 libras (20.88 dólares) la tonelada, a 1.024 libras (2.375.68 dólares) la tonelada; 0.9 centavo a 1.07 3/4 dólares la libra. Ambas bajas eliminaron las leves alzas del jueves. El mercado futuro, generalmente activo incluso con falta de demanda para entrega inmediata, ahora también aflojó. Los precios del café subieron entre 50 y 70 libras (116 a 162.40 dólares) la tonelada, entre 5.2 y 7.3 centavos la libra, en diciembre, tras el anuncio de que el Congreso norteamericano había finalmente aprobado la ley que permitiría el control de importaciones y también debido a dos reducciones

de la cuota global de exportación dispuesta este mes por la OIC para apuntalar los precios mundiales del café. Las opiniones de los corredores sobre el curso futuro están profundamente divididas. Algunos de ellos dijeron que creían que los precios seguirían bajando a menores niveles en febrero y otros que podrían mantenerse los actuales. Tanto los pesimistas cuanto los optimistas dijeron confiar en una posible recuperación, pero que el límite sería de 1.350 libras

—Favor pase a la página 47.

Sombrío Panorama para la Economía Mundial

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 23 (AP).— Las perspectivas inmediatas para la economía mundial "siguen siendo sombrías", pero América Latina posee una capacidad de defensa "mucho mayor que en el pasado", según la Comisión Económica para América Latina (CEPAL). Durante la década de

1980 la región deberá contar con nuevas formas de cooperación internacional, a fin de efectuar grandes ajustes e inversiones que eviten "los altos costos económicos sociales y políticos que sería preciso pagar", señala un informe anual de la CEPAL. El documento fue entregado en una conferencia de prensa por el economista uruguayo Enrique Iglesias, Secretario Ejecutivo de ese organismo dependiente de las Naciones Unidas, con sede en esta capital. "Lo que es más grave es que las perspectivas para el futuro inmediato siguen siendo sombrías, especialmente para las economías industrializadas, cuya evolución influye, como se sabe, en forma importante sobre las posibilidades de expansión de nuestras exportaciones y sobre el costo de nuestras importaciones de bienes manufacturados", dice el informe. Indica, sin embargo, que "en términos generales, la región ha respondido con vigor y flexibilidad a los desafíos planteados por la crisis internacional y ha demostrado poseer una capacidad de defensa mucho mayor que en el pasado".

Fuerte Castigo para Terroristas en Perú

LIMA, diciembre 23 (Por Hubert Cam) (UPI).— En el Perú nadie será perseguido por sus ideas, pero se combatirán duramente los actos terroristas, afirmó hoy el Presidente Fernando Belaúnde Terry.

Señaló luego que "ningún compatriota, aunque esté en filas adversas, aunque se enfrente en debates con la propia gente del Gobierno, podrá ser perseguido por discrepar con nuestras ideas".

Desde que Belaúnde Terry asumió la presidencia el 28 de julio, tras casi doce años de Gobierno Militar, las actividades terroristas han proliferado en el país. El mandatarío de 67 años, que gobierno por primera vez entre 1963 y 1968, dijo en la ceremonia de graduación de 173 alféreces de la Guardia Civil, que "mientras esté en el mando de la nación no habrá orden mía que no se ajuste estrictamente a la ley".

Pero, dijo, su Gobierno será "inflexible en la persecución del delincuente, máxime cuando se trate del delincuente que cobardemente tira la piedra y esconde la mano"; en una directa alusión a los ataques terroristas. Según fuentes oficiales, desde el 28 de julio hasta la tercera semana de este mes, en el Perú han ocurrido 232 ataques terroristas.

—Favor pase a la página 45.



AMENAZA CON JUICIO A REHENES.— Teherán, Irán, diciembre 23. El dirigente religioso iraní Hashemi Rafsanjani declaró hoy en una conferencia con los periodistas, que su país sometería a juicio "como último recurso" a los rehenes norteamericanos, si los Estados Unidos no pagan el rescate que exige Irán. (UNIFAX II de a UPI).